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■ 各地で行われた戦没者追悼
式に参列
(2023.8.3,5,11,14,15)

「三重県戦没者追悼式」、
「四日市市戦没者慰霊 みたま
祭」 、「全国戦没者追悼式」、
「桑名市遺族会 戦没者法要」、
「三重縣護国神社 万灯みたま
祭」に参列いたしました。
(画像は、全国戦没者追悼式、桑
名市遺族会戦没者法要、三重縣
護国神社万灯みたま祭。)
先の大戦から78年の歳月が流れ
ました。今の日本の平和と繁栄
は、ご英霊の犠牲の上に成り
立っていることに思いを馳せま
した。また、戦争の記憶を風化
させないために取り組まなけれ
ばならないと強く思いました。

大四日市まつり開催に合わ
せ行われた、稲葉三右衛門銅
像献花式に参加し、献花いた
しました。稲葉三右衛門は四
日市港を築港し、現代の四日
市の礎を築かれた方です。
功績をたたえJR四日市駅前に
銅像が鎮座しています。

■ 稲葉三右衛門銅像献花式
(2023.8.5)

海上自衛隊の掃海艇「なお
しま」が四日市港に入港しま
した。第42掃海隊司令および
なおしま艦長以下乗組員の皆
さんに入港歓迎のご挨拶をさ
せていただきました。

■ 海上自衛隊掃海艇なおしま
四日市港入港 (2023.8.6)

「みんなで靖國神社に参拝す
る国会議員の会」で、靖國神社
に正式参拝いたしました。
(写真は、参拝後同じ三重県選
出衆議院議員である、鈴木英敬
先生と撮影。)

■靖國神社 参拝(2023.8.15)

■ 資源エネルギー庁レク 
(2023.8.24)

衆議院第一会館の事務所へ、
資源エネルギー庁がご来所にな
りました。原油価格高騰問題、
燃料油価格激変緩和補助金の実
績などについてご説明いただき
ました。

各地で行われた、お祭りや行事
に参加し、ご挨拶させていただき
ました。画像は左から順に①桑名
市多度町 多度大社夏詣 献燈祭、②
四日市市札場町 ふれあい夏祭り、
③いなべ市員弁町東一色区 夏祭り、
④桑名市下深谷部 サマーフェス
FUKAYA、⑤桑名市久米地区 納涼
盆踊り、⑥菰野町田口新田 夏祭り、
⑦四日市市羽津地区 盆踊り、⑧菰
野町小島区 夏フェス、⑨菰野町下
村区 盆踊り大会。

■地元各地で行われたお祭りや行事
に参加 (2023.8.11-13)
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■プロフィール
生年月日：昭和46(1971)年11月29日
三重郡菰野町生まれ
【経歴】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科助手
・ 三重県議会議員
・ 菰野町長

【現職】
・ 名古屋大学大学院教育発達科学研究科

 附属授業研究国際センター 研究員

【主な所属】
・財務金融委員会
・環境委員会
・議院運営委員会
・政治倫理の確立及び公職選挙法改正
   に関する特別委員会
・政治倫理審査会
【主な党役職】
・国会対策委員  ・観光立国調査会 幹事
・中小企業・小規模事業者政策調査会 幹事
・団体総局 国土・建設関係団体委員会 副委員長
・住宅土地･都市政策調査会 事務局次長
・整備新幹線等鉄道調査会「地域鉄道のあり方
に関するPT]  ・物流調査会 幹事

・下水道･浄化槽対策特別委員会SNS一覧LINE

秘：もうすぐ「臨時国会」が開かれると拝聴しましたが、たしか「特別国会」というものもあった気がす

るのですが…何が違うのですか？

石：まず「臨時国会」は、補正予算の再編や法案審議を行います。行っている内容は通常国会と変わらな

いのですが、特に緊急を要する事を議論します。そして、「特別国会」は、衆議院が解散したあとの総選

挙の日から30日以内に召集され、 内閣総理大臣の指名などを行います。

秘書:臨時国会がどうなるのか今から楽しみです！

新米秘書 の 質 問 コ ー ナ ー ！ ！ V o l . ５

選挙区内各地でミニ集会を開催し、
地域の皆様のお声を直接お聞きしま
した。
(画像1枚目は池底集落センター(菰野
町)・2枚目は永井集落センター(菰野
町)・3枚目は田村寺(四日市市))。
22日は、池底集落センター(菰野町)、
大強原公会所(菰野町) 、下村公会所
(菰野町) 。
23日は、吉澤集落センター(菰野町) 、
永井集落センター(菰野町) 、川北公
会所(菰野町) 。
26日は、富田西町公会所(四日市市)、
あさけプラザ(四日市市)、田村寺(四
日市市)。
28日は、千草公会所(菰野町)、菰野
町商工会館(菰野町)、鵜川原神社(菰
野町)。
30日は、大羽根園自治会公会所(菰野
町)、杉谷公会所(菰野町)、田光公会
所(菰野町)にて行いました。
気候変動適応法の改正や国土強靭化
基本法の改正、ガソリン価格問題な
どについてお話し、空き家対策に関
するご要望等を伺いました。
開催にあたって、各市議・町議の皆
様にご協力いただきました。ありが
とうございました。

■各地でミニ集会を開催
(2023.8.22,23,26,28,30)

桑名広域清掃事業組合リサイクル
の森にて行われた「RDF安全祈願行
事」に出席いたしました。RDF貯蔵
施設爆発事故により犠牲となられた
桑名市消防の２名の消防士の方々に
慰霊の献花をさせていただき、事故
再発防止をお誓いいたしました。

■RDF安全祈願行事
(2023.8.19)

日々工事が行われている北勢バイ
パスの第二工区の現場を視察いたし
ました。
令和６年度の完成を予定しており、
川越町南福崎から国道477号バイパ
スまでが開通する見込みです。
北勢地域の渋滞解消に向け、予算の
確保へ尽力して参ります。

■国道１号 北勢バイパス 工
事進捗視察 (2023.8.20)

■ 自民党三重県連にて要望聞き
取り (2023.8.21)

自民党三重県連にて、三重県
薬剤師連盟、三重県障害者団体
連合会、全国介護事業者連盟三
重県支部から要望を伺いました。
実現に向け尽力して参ります。
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